
  令和元年度 横浜市奈良地区センター委員会（第 1 回）議事録 

   

     日 時：令和元年 6月 29日（土）午後 4時～5時 15分 

場 所：奈良地区センター 中会議室 

出席者：センター委員     奈良上自治会長 

 奈良地区社会福祉協議会 事務局 

宮ヶ谷自治会長 

杉山自治会長 

玉川学園台自治会長 

小田急学園奈良自治会長 

北ヶ谷自治会長 代理 

奈良五丁目自治会長 

奈良小学校 PTA 

奈良の丘小学校 PTA 

奈良の丘小学校 PTA 

奈良中学校 PTA 

       事 務 局      横浜市民施設協会事務局長 

奈良地区センター館長 

                  奈良地区センター副館長（2名) 

                   

 

欠席者:           奈良北団地連合自治会長 

              モアクレスト玉川学園自治会長 

              奈良地区スポーツ推進委員長 

 

開 会    館長  

挨 拶    横浜市民施設協会事務局長 

議 事 

 １ 地区センター委員会の目的などについて 

   ――資料 1～4に基づき事務局から説明。 

 ２ 新役員の選出について 

   ――会長に竹田委員、副会長に井組委員が選出される。 

   委員会会長挨拶 

 ３ 奈良地区センター業務などについて 

   ――資料 5～12に基づき事務局から説明。 

 ４ その他 

・設備修繕に関し、事務局から説明。 

    ◎冷温水発生機の更新工事は 10月 21日より開始し、3 週間程かかる予定。 

    ◎和式トイレの洋式化工事、今年度実施予定。 

    ◎飲食コーナーのスペース拡大とタイル張替え、今年度実施予定。 

   ・昨年度横浜市指定管理者第三者評価機関により審査を受け 2 月に無事終了。 



 意見交換 

意見① 駐車場で多摩ナンバーの車が多く、横浜市民が使えないのは困る。 

     市外ナンバーの台数制限をしてもらえないか。また、駐車場の増設要

望を行政へ働きかける事も必要なのでは？利用者としては増やしても

らいたい。隣の町田市は市民以外の利用を制限し、駐車場は有料にし

ている。 

回答  横浜市としても指定管理者としても、市外の方の利用制限はしていな

いため、駐車場利用の制限をすることは難しい。また、駐車場の増設

も難しいと思われるが、区への要望として伝えておく。 

 

意見② 中小会議室のパーテーションについて、開閉作業を地区センターのス

タッフに頼めないか？ 

回答  基本は利用される方にお願いをしている。故障すると大変高額になる

場合もあるので、無理をせず出来ない時はスタッフを呼んで欲しい。 

 

意見③ 地区センターの図書の蔵書検索はできるのか？ 

回答  横浜市の市立図書館のホームページより、検索ができるようになって

いる。しかし、蔵書情報のタイムラグがあるので、電話での問い合わ

せに応じている。 

 

事務局より 次回のセンター委員会は 11月 30日（土）の 16時～の予定です。 

 

閉会挨拶   委員会副会長      

閉 会 


